Dingolfinger Anzeiger

Samstag, 27. April 2019.



Auch ein Linedance-Training beginnt.

Neue Einsteiger-Trainings

Beim TSC Dingolfing beginnen neue Kurse

Dingolfing. Nach den Osterferien bietet der Tanzsportclub Rot Weiß Casino Dingolfing e.V. wieder Einsteiger-Trainings in den Tänzen Linedance, Disco-Fox, Standard/Latein, Bauchtanz und Boogie Woogie an.

Alle Trainingsstunden finden im Mehrzweckgebäude, Stadionstraße 50 statt. Am 30. April kann man bei Linedance einsteigen. Dazu wird kein Tanzpartner benötigt, und doch ist man nicht alleine. Linedance tanzt man in einer Gruppe und man hat Spaß an den Schritten und Bewegungen. Disco-Fox richtig lernen? Beim TSC findet man gut ausgebildete Trainer. Ab 3. Mai wird freitags Disco-Fox und Standard/Latein für Einsteiger angeboten. In

der folgenden Woche starten mittwochs Kurse in Bauchtanz und in Boogie Woogie.

Bauchtanz besticht durch seine eleganten Bewegungen und ist eine sehr gute Schulung für den ganzen Körper. Boogie Woogie, seit Jahren konstant beliebt, kann auf allen Feiern und auf unzähligen Boogie-Partys getanzt werden. Neugierig geworden?

Die ersten beiden Trainings sind unverbindlich zum Schnuppern. Alle Trainingszeiten und -orte und das weitere Trainingsangebot des TSC sind auf der Vereinshomepage www.tsc-dingolfing.de zu finden oder können bei der Geschäftsstelle 08734-938741 gerne telefonisch erfragt werden.